

Aviones israelíes atacan base aérea siria Homs



Damasco, 9 abr (RHC) Aviones israelíes lanzaron en la madrugada de este lunes varios ataques con misiles contra una base aérea siria en la central provincia de Homs, donde numerosas personas resultaron muertas y heridas.

Una fuente militar siria informó que la defensa antiaérea de este país respondió a la agresión israelí con misiles contra la base aérea T-4 en el campo este de Homs.

De acuerdo con la información, ocho misiles fueron derribados antes de que alcanzaran sus blancos.

Fuentes militares confirmaron a **Prensa Latina** que cuatro aviones israelíes que sobrevolaron sobre el norte de El Líbano dispararon los misiles contra la base aérea siria, al tiempo que un avión de reconocimiento sionista sobrevolaba la zona.

Inmediatamente después del ataque, los terroristas del grupo Estado Islámico iniciaron un ataque contra las fuerzas sirias en la zona de Sabe Bayar y T-2, en el desierto sirio, precisó el parte.



Radio Habana Cuba